

## **PRESSEBERICHT**

### **Das besondere Flair der Radrennbahn**

(ahofst) Nach dem gelungenen Auftakt beim Ländervergleichskampf im März freut sich das Team der RSG Augsburg auf den endgültigen Start der Bahnsaison auf der Rennbahn in Lechhausen. Mit der 29. Austragung des „Brauerei-Rapp-Bahn-Cup 2023“ beginnt am kommenden Mittwoch, 12.4.2023, die Abendbahnrennserie auf dem schnellen Holzoval der Peter-Krauss-Radrennbahn an der Eisackstraße. Geplant sind im Verlauf der Rennserie 7 Etappen. Die Rennserie steht zum 29. Male unter dem Patronat der Brauerei aus Kutzenhausen. Das Engagement des Sponsors stellt nach Meinung der RSG Augsburg eine Einstellung zum Bahnradspport dar, das die Veranstalter zu einem besonderen Dank veranlasst.

Geplant sind bei den Rennen Startmöglichkeiten in allen Altersklassen, wobei gerade in den Nachwuchsklassen auch nichtlizenzierte Mädels und Jungs im Alter von 8 bis 14 Jahren an den Start gehen können. Ausgetragen werden alle Disziplinen des Bahnradspportes.

Zum Gesamtergebnis der Serie zählen auch die Landesverbandsmeisterschaften im Madison und im Dernyrennen. Die weiteren Renntage finden vorerst am 26. April, am 24. Mai und am 21. Juni statt. Gestartet wird jeweils gegen 18.30 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Im Mai findet neben den Abendbahnrennen am 6. Mai die Bayer. Bahnmeisterschaft im Omnium und am 13. / 14. Mai der „Augsburger Sprintercup“ um den Peter-Krauss-Preis statt. Bei diesem Rennen geht es um wichtige Punkte zur Gesamtwertung des „Emma-Hinze-Cup 2023“. Die mehrfache Welt- und Europameisterin fördert mit dem Cup den deutschen Sprinternachwuchs.

Weitere aktuelle Informationen zu den einzelnen Rennen und auch zu den Möglichkeiten für nichtlizenzierte Jugendliche sich im Bahnradspport zu versuchen sind unter [www.radrennbahn-augsburg.de](http://www.radrennbahn-augsburg.de) zu finden.